

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



# 境剛志小だより

NO. 6

令和5年8月29日

## 二学期が始まりました!!

学校に元気な子供たちの笑顔と声が戻ってきました。  
学校では、引き続き子供たちが安全に安心して学校生活がおくれるようにしていきます。  
今日の始業式では次のような話をしました。



今日から二学期のスタートです。朝、児童玄関で日焼けしてたくましくなった皆さんの元気な姿や、やる気にあふれた笑顔がたくさん見ました。二学期が楽しみです。

一学期の終業式では、「この夏休みは、『何かチャレンジしてみたいことを見つけ、実行する』こと、また、『じっくり時間をかけなければできない』ことに挑戦してほしい」という話をしました。そして、『これを頑張った!!』、『夏休み前と比べて夏休み後の自分はこんなところが良くなった!!』と胸を張って言える夏休みにしましょう。」という話をしました。一人一人が夏休みを振り返ってみてください。きっと一人一人が、胸を張って、「自分はこれを頑張った!!」、「夏休み前と比べて夏休み後の自分はこんなところが良くなった!!」と言えることがあるでしょう。何かをやり遂げた、頑張ったという経験が自信になり、今後の生活を豊かなものにしてくれます。今の二学期に向けての気持ちや夏休みの成長を二学期の学校生活に活かしていきましょう。二学期は、運動会やマラソン大会・各学年の校外学習など行事の多い学期になります。勉強や運動など、様々な場面で皆さんの活躍を楽しみにしています。

今日は、改めて三つの話をします。皆さんにはこうなってほしいという話です。その三つというのは

- ・「自分のことは自分で決めて、自分でやることができるようになるろう」
- ・「今の自分より良くなれるように頑張ろう」
- ・「みんなの良いところをたくさん見つけよう」

ということです。

一つ目は、「自分はこうなりたい」という「なりたい自分」を考えてみましょう。そして、「なりたい自分」に向かって、自分は何をしていかなければならないのかを考え、実行しましょう。行事や校外学習、日常の学校生活をみんなが楽しいと思えるものにするためには、どうすれば良いのかを考え、実行していくようにしましょう。

二つ目は、他の人と比べるのではなく、一人一人が今の自分と昨日までの自分を比べて、ほんのわずかな成長で良いから、自分の良くなったところを感じてほしいと思います。それが、成長につながっていくはずですよ。

三つ目は、自分や友だちの良いところはたくさん見つけましょう。皆さんは、一人一人が良いところをたくさん持っています。友達の持っている良いところや自分の持っているよいところをたくさん見つけましょう。

みなさんが元気に、勇気とやる気を持って生活できて、未来の自分がどんな風になりたいかを見つけられる、『「楽しい!!」、「おもしろい!!」、「うれしい!!」気持ちがあふれる境剛志小学校』にしましょう。

教職員は、子供たちの身体的・心理的安全を確保し、子供たちを肯定的に受け止め、子供たちが安心して自分を発揮できる教育環境を整えていきます。保護者の皆様には、学校から帰った子供たちに、「今日はどんな楽しい(おもしろい・うれしい)ことがあった？」を聞いて頂きたいと思っております。きっと子供たちは目を輝かせ



て、その日にあった楽しかった(おもしろかった・うれしかった)ことを話してくれると思います。二学期も保護者の皆様、地域の方々のご協力をよろしくお願い致します。

二学期、開始直後、子供たちの中には、生活の急激な変化に心がついていけずに、「不安を訴えたり」「登校を渋ったり」する子もいると思います。学校では、子供たちの様子をよく見て、話を聴き、気になった子どもには積極的に声かけをします。ご家庭においても、子どもの様子に何か変化やいつもと違う様子を感じたら、話をじっくりと聴いて頂き、学校に連絡をお願いします。家庭と学校が連携、情報共有して子供たちを見守っていく必要があります。

## 伊勢崎市小学校水泳教室

夏休みに入ってすぐの7月21日(金)に境采女小学校と合同で、伊勢崎市水泳教室が開催されました。これは、各種目でタイムを計測し、標準記録を突破することができれば、群馬県小学校水泳教室記録会に出場することができるというものです。

境剛志小では、夏休み前に行われた強化練習会に参加した5, 6年生、16名が伊勢崎市小学校水泳教室に参加し、「今までの自分より、少しでも良くなれるよう、自己ベストを目指して頑張る」ことができました。参加した子供たちは、「他の人と比べるのではなく、一人一人が以前の自分と水泳教室後の自分を比べて、ほんのわずかな成長で良いから、自分の良くなったところを実感する」ことを実践できました。

また、水泳教室当日は、お互いに声を掛け合い、応援し合い、お互いがベストを尽くしたことをたたえ合う姿も見られました。「自分や友だちの持っている良いところをたくさん見つけ、お互いがうれしいと思える」水泳教室になりました。



## 体調管理をお願いします

学校においては、引き続き、感染症防止対策・熱中症対策を徹底していきます。各ご家庭においては、登校前の健康観察と検温を継続して頂き、普段と異なる症状等がある場合には、登校を控え、医療機関等の受診をお願いします。また、十分な睡眠時間の確保と栄養の摂取、水筒の持参、帽子の着用等、熱中症対策に御協力ください。

## “電話受付時間の設定”について

「教員が本来業務に専念するための時間を確保し、一人一人の子供としっかり向き合うことで教育の質を高め、豊かな学びを子供たちに届ける」ことを目的に、令和4年12月に群馬県教育委員会から示された「教職員の多忙化解消に向けた【提言 R5】」に基づいて、本校では、「学校からのアンケート調査等のデジタル化」「欠席連絡等のブラウザアプリの活用」といったことに、保護者や地域の方々の御理解と御協力により、既に取り組んでおります。

【提言 R5】に基づく取り組みとして、二学期より、「電話受付時間」を8:15~16:45とさせていただきます。欠席等の連絡につきましては、引き続きパソコン・スマートフォン等のブラウザアプリで連絡をお願いします。

電話受付時間以外の時間は、学校の電話が留守番電話による対応となりますので、「子供たちに、より質の高い学びを保障するため」、保護者・地域の皆様には御理解・御協力をお願い申し上げます。